



新年を迎えて

園長 柿沼 敦子

新年あけましておめでとうございます。穏やかな年の始まりとなりました。

今年は戌年です。♪犬は、喜び、庭駆けまわり・・・と唱歌「雪」の歌詞にもあるように犬は寒くても元気いっぱいです。高輪幼稚園の子どもたちも1月の寒さに負けることなく、毎日体を動かして元気いっぱいに遊ぶことでしょう。

さて、今年度も3学期を残すのみとなりました。3学期は、一年間の学びの集大成の時期であるとともに、次へのステップへ大きな期待を膨らませて生活する時期でもあります。

各学年、進学・進級に向けて1学期、2学期に積み重ねてきた学びの成果を活かしてさらに伸びていく時期です。特に、年長組の子どもたちは小学校就学に向けて主体的に遊びや生活をつくっていく中で、互いに心身の成長を喜び合い、学級の仲間と共に過ごす喜びを味わう日々にしてほしいと思います。年中組、年少組の子どもたちは、今まで身に付けてきた生活習慣を丁寧に繰り返しながら、自分たちでできることを増やしていきます。今度は自分たちがお兄さん、お姉さんとなるという自信をもって次の学年に進級していけるようにしていきます。

十二支の戌年は「結実」を表す年だそうです。今まで築いてきたものに対して「よし」、という結果を得たら気持ちを切り替え、次のステップへの準備をする仕込みのときということだそうです。幼稚園でも各学年が次のステップへ滑らかに接続できるよう教職員一同、心を合わせて子どもたちの教育に専念してまいります。

3学期も地域、保護者の皆様のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<戌年>



3歳



4歳



5歳